

あなたに
はつたつち

リレーエッセー⑤

大役を終えて



小松 タツ子さん
(野添)

趣味 歩くこと、料理

先輩から「三期は頑張つてね」と引き継ぎをした民生児童委員を無事に三期終え、もう八カ月が過ぎた。今思えば、私には大変な仕事でした。赤ちゃんから高齢者まで、十人十色でどれもこれもパターンが違う。「こんな時はこうすれば」と、頭で考えて行動してみるが、なかなか思う通りにいかない。また一からやり直し。多くの方々に相談にのっていただき、手伝っていただきの繰り返し、助かりました。

一人暮らしの高齢者の家に、いろいろな物を売りに来る。家の修理、白アリ駆除と。二、三日続けて来て、最後には「夜に來られて邪魔くさいから判を押した」と言っつて契約書を見せてくれた。見ればとんでもない価格。本人の聞いている価格の三倍くらい書いてある。何十回払いと月々十数万近く払うようになってる。これでは毎日の生活にも困る。相談を受けるが、もう一カ月以上過ぎてるのでクーリングオフもできない。消費者協会に飛び込んで相談にのっていただき、事無きを得た。うれしいこともあった。今年

家族から「長い間、父がお世話になりました。子どもたちが外に出ていけるのでなかなか世話をすることができなくて、ご迷惑をかけています。民生委員のお仕事ご苦労様でした。ほんの気持ちです」とかわいい花束をいただいた。「ありがとう。時々、帰ってきてあげてね」と一言添えた。

三期務めることができたのも、まず家族の協力に感謝。また、友人・知人・民生委員の先輩、ありがとう。今後はこの経験を、地域活動に生かしたいと思えます。

次回回は
山田 中さん(野添城)に
バトンタッチ!

お姉ちゃん、かっこよかったよ!!



お姉ちゃんみたいに上手になりたいな

蓮池保育園

「お姉ちゃんのパチ、太くて長い!!」と自分たちのパチと比べてびっくり。そのパチを借りて太鼓をたたく顔のうれしそうなお姉ちゃん。みたくになりたいな。また一つ、あこがれが増えた一日でした。

「ドーン!!ドーン!!」とおなかに響く力強い音。子どもたちの心をつきにとらえたその音は、播磨南高校音楽部の皆さんによる和太鼓演奏でした。毎年、年長児は七月の親と子の夕会で和太鼓の演奏を披露していますが、今年は八月初め、播磨南高校の皆さんを招いての共演が実現しました。真っ黒な衣装に身を包んだ高校生の演奏は本当にパワフルで、子どもたちの視線はくぎづけ。小さなお友達も思わず一緒に体を動かしながら、うっとり聞き入っていました。その表情の真剣なこと。

楽しかったよ!子ども夏まつり

蓮池幼稚園



本物のように動いて大喜び

七月二十二日(月)は、蓮池幼稚園の子ども夏まつり。スタジオ・オンズの人形劇「さるかに」を播磨中学校のお兄ちゃん、お姉ちゃんと一緒に見ました。四本の棒を使って本物のさるかにのように動く様子を見て、歓声をあげたり、一緒に体を動かしたりして楽しみました。

その後シャボン玉、ボーリングなどPTAのお母さんの手作りのお店に次々と行き、子どもたちは大喜び!! 「どこから行く?」「見て、見て大きなシャボン玉」「やったー、ピンが全部たおれたよ」と子どもたちの楽しそうな声が園庭に響きわたりました。最後は播磨中学校のブラスバンド演奏です。「大きな楽器やなあ」「この曲知ってる」と知っている曲を口ずさみ、「ニコニコ笑顔で聴きました。PTAのお母さん、中学生のお兄ちゃん、お姉ちゃん、ありがとう、楽しかったよ。」

どこから描こうかな



生徒たちの作品

播磨南小学校

「はしご車で救助している」「助けを求めている人がいる」など場面の中に話を見つけたながら、一生懸命描きました。消防車は複雑で難しかったという感想を持った子どもたちでしたが、力強い防火ポスターに仕上げることができました。

五月二十七日、今年も防災教育の一環として、火災を想定した避難訓練がありました。防災に関する知識を深め、いろいろな災害から自分の命を守るための態度を身につける大切な学習です。当日は、消防署からポンプ車やはしご車なども来て、貴重な体験をしました。その後、社会科の「くらしを守る」学習で消防署の仕事を調べた四年生が消防自動車を生かしました。下絵を描くときには、絵の中にドラマがあるんだよ」という先生の声かけに消防車だけでなく、「火を消しているところ」「はしご車で救助している」「助けを求

最高の夏 最高の音楽

播磨南中学校吹奏楽部



喜びでいっぱいの子供たち

私たち吹奏楽部は、今まで目標にしてきた関西大会に出場することができました。舞台では、今まで練習してきたことを堂々と発揮し、悔いなく演奏を終えることができました。ここまでやってこれたのも、私たちのことを支えてくださった方々あってのもです。たくさんの方々から温かい言葉をいただき、それが私たちに何よりの励みになり、とても心強かったです。心から感謝しています。

初めは、関西大会という大きな舞台で優秀賞がとれたことに、あまり実感がありませんでしたが、今は少しずつ実感がわいてきて、すごいことをやり遂げたという達成感と喜びでいっぱい。この経験を通して色々なことを学び、また一つ大きくなった私たち。これを自信につなげ、今後も部員一丸となつて、もっといい音楽を創りたいです。

わんぱくはりまっ子



けんもつ 刃物
まりあ 万里愛ちゃん (6さい)
すずか 涼夏ちゃん (1さい)
ゆうと 勇斗くん (4さい)

野添
3人仲良く元気に育つてね
(お父さん・お母さんより)



このコーナーに出たいだく「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(3歳~5歳対象)広報担当まで電話を。またスナップ写真を送ってもらってもけっこうです。